



DIÓCESIS DE CÚCUTA

CENTRO DE COMUNICACIONES

CCDC-208-2025-P

San José de Cúcuta, 19 de septiembre de 2025

Boletín de Prensa

Inauguración del centro "Las Huellitas de la Niña María" en el barrio La Fortaleza

La Fundación Pía Autónoma Asilo Andresen inauguró el primer centro de atención a niños y niñas en el barrio La Fortaleza, un espacio dedicado a apoyar a la población migrante infantil. Este nuevo centro ofrece bienestar, formación integral y acompañamiento espiritual a través del trabajo conjunto de psicólogas, catequistas y las hermanas de La Nueva Vida.

La ceremonia de inauguración fue presidida por Monseñor José Libardo Garcés Monsalve, obispo de la Diócesis de Cúcuta, quien bendijo el centro y resaltó la importancia del proyecto, expresando: *"nos agrada mucho encontrarnos con este grupo de niños a quienes atenderemos con mucho cariño desde el proyecto 'Las Huellitas de la Niña María'. Este proyecto ya se realiza en la ciudad, atendiendo a niños necesitados y sus familias, y siguiendo la invitación del Papa Francisco y del Papa León XIV, queremos salir de nuestro entorno, llevar apoyo a las periferias físicas y existenciales, para compartir con los niños más necesitados. Hoy traemos a este sector el proyecto 'Las Huellitas de la Niña María' para atender a estos niños, sus madres y familias, llevándoles primero el Evangelio de nuestro Señor Jesucristo y la bendición de Dios. También queremos contribuir a su bienestar y fortalecer su formación humana, cristiana y espiritual."*

Durante el evento se compartió con los asistentes y se entregaron mercados donados por la Fundación Banco de Alimentos, fortaleciendo el compromiso social y el respaldo integral de la Iglesia hacia esta comunidad vulnerable de la ciudad. Con esta iniciativa, la Fundación que



DIÓCESIS DE CÚCUTA CENTRO DE COMUNICACIONES

actualmente cuenta con el centro de caridad infantil en la ciudad de Cúcuta, ahora también tendrá esta nueva sede en el sector de la fortaleza; reafirmando así la vivencia de la caridad que la Diócesis realiza con el compromiso de aportar a construir un futuro mejor para los niños migrantes, promoviendo su desarrollo integral dentro de un ambiente protector y seguro.